

## 二学期が始まりました。猛暑対策を！

夏休みが終わり、二学期が始まりました。今年の夏休みは猛暑日が毎日のように続き厳しい日々でしたが、お陰さまで交通事故や水難事故、熱中症等の大きな事故がなく無事に二学期を迎えることができたことを嬉しく思います。猛暑は依然として続いています。体育祭の練習が今週末から実施されますが、規則正しい生活で栄養、休養をとり、万全の体調で学校での活動に取り組んでください。二学期は体育祭の他にも文化祭など多くの行事があり、全生徒の活躍の場面があります。お互いの活動を大切にして励まし合い、多くの学習や体験活動を通して成長してほしいものです。

### 3年 真鍋琥太郎君 2年 内田彩心さん 中国大会出場



8月4、5日に広島市のエディオンスタジアムで開催された第57回中国中学校陸上競技選手権大会に、3年生の真鍋琥太郎君と2年生の内田彩心さんが両名とも走高跳で出場しました。酷暑の中の競技会でしたが、真鍋君は見事に4位入賞を果たしました。日々の努力が報われました。

### コミスク・クリーンアップ作戦ご参加ありがとうございました

8月20日（日）に、コミスク・クリーンアップ（環境整備活動）を実施しましたところ、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様が、生徒と共に参加してくださいました。大変ありがとうございました。綺麗になった作業後のグラウンド等を見てとてもすがすがしい気持ちになりました。また、前日の夕方から草刈機で校舎周辺の伸びた草を刈っていただいた有志の皆様、本当にお疲れ様でした。綺麗になったグラウンドで、9月9日（土）に本校の体育祭を予定しています。保護者の皆様のご来校をお待ちしております。

本校ではコミュニティ・スクールの一環として、ふるさとを愛する心を育てようと、生徒のボランティア団体「地域元気応援隊」と、全校生徒が取り組んでいる「ヤング自治会」による地域貢献活動に力を入れています。夏休み中も地域の皆様に愛され、頑張って活動しましたので、その一端を紹介します。

#### ★地域元気応援隊★ 「地域の夏祭りに参画」

8月5日（土）18：00から、鶴の島地区の夏祭りでも多くの本校生徒が活動しました。お祭りにただ参加するのではなく、総勢31名の本校生徒が、夏祭りを運営する団体の各ブースでの作業をお手伝いしました。受付や飲食物の販売、ゲームなど一般のお客様への対応などの業務に携わることができ、とてもいきいきと取り組んでいました。また、藤山中独自のブースも提供していただき、生徒が射的やスーパーボールすくいのお店を運営することができました。夏祭りの実行委員の方々から生徒の活動に対する高評価をいただくことができ、参加した生徒はとても誇らしげでした。



## ★ヤング自治会★ 「地域の公園魅力向上プロジェクト」

本年度は、総合的な学習の時間を定期的に活用し、「地域の公園魅力向上プロジェクト」を進めています。1学期の授業で、自治会ごとに、身近にある公園を有効に多くの方が利用するためにできることを協議してきました。

公園での清掃活動や地域の方とのコミュニケーション行事などを企画し、参加可能な生徒で、8月9日（水）の午前中に第1回プロジェクト活動を実行する予定でしたが、タイミング悪く台風の接近により活動が中止となりました。

2学期以降も自分たちの地域のよりよい生活環境づくりをテーマに学習を継続し、プロジェクトを進めていきます。藤山中学校生徒の地域での活動に可能な範囲でのご協力をお願いします。

## 猛暑に負けず、学級花壇がきれいです

今年も学年ごとの花壇が整備され、花々がきれいです。夏休み中、猛暑にもかかわらず、学級の水やり当番の他に、部活動や生徒会活動の後に草取りなどの環境整備に取り組む生徒も見られました。

また、育友会の皆様にもお盆の時期の学校閉庁日など、水やりや草取りのサポートをいただきました。ありがとうございました。



## 2学期の主な行事予定（変更の場合があります。）

- |                        |                  |        |              |
|------------------------|------------------|--------|--------------|
| ◇市内新人体育大会              | 9月2、3日（土・日）      | ◇体育祭   | 9月 9日（土）雨天順延 |
| ◇中間テスト                 | 9月28、29日（木・金）    | ◇文化祭   | 10月21日（土）    |
| ◇2年職業学習（みらいWalkersUBE） | 11月4（水）          |        |              |
| ◇期末テスト                 | 11月21～24日（火・水・金） | ◇生徒会選挙 | 12月1日（金）     |
| ◇終業式                   | 12月22日（金）        |        |              |

### 図書館一般開放カレンダー 2023 9月

| 月曜日     | 火曜日     | 水曜日     | 木曜日     | 金曜日     | 土曜日     | 日曜日     |
|---------|---------|---------|---------|---------|---------|---------|
| 28<br>○ | 29<br>○ | 30<br>✕ | 31<br>○ | 1<br>✕  | 2<br>✕  | 3<br>✕  |
| 4<br>○  | 5<br>○  | 6<br>✕  | 7<br>✕  | 8<br>✕  | 9<br>✕  | 10<br>✕ |
| 11<br>✕ | 12<br>○ | 13<br>✕ | 14<br>○ | 15<br>○ | 16<br>✕ | 17<br>✕ |
| 18<br>✕ | 19<br>○ | 20<br>✕ | 21<br>○ | 22<br>✕ | 23<br>✕ | 24<br>✕ |
| 25<br>○ | 26<br>○ | 27<br>✕ | 28<br>○ | 29<br>○ | 30<br>✕ | 1<br>✕  |

司書今月のおすすめ book

メメンとモリ ヨシタケシンスケ 著 913 頁

メメンとモリは仲良しの姉弟で、日常の出来事、例えばお皿を割ってしまったことから、「何のために生きているか」の話につながっていきます。著者のストレートな言葉とやわらかい絵がちょっと疲れている人やモヤモヤする心に効きます。ちなみに「MEMENTO MORI」はラテン語で「死を想え」という意味です。

